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Siga-nos!

PROFISSIONAIS DA SAÚDE EM MARIANA TRABALHAM 
ARDUAMENTE NO ENFRENTAMENTO AO NOVO CORONAVÍRUS.
Dedicação e amor ao exercício da profissão: Parabéns aos profissionais da saúde pelo incansável trabalho em prol da população.

Secretário de Saúde de Mariana , Danilo Brito e membros do comitê COVID-19 da Secretaria de Saúde de Mariana.
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Editorial, por Cassiano Aguilar / Editor Chefe / Jornalista 20.483/MG 

Por, Dr. René Dentz – Ph.D. Freiburg Universität/Suíça , Psicanalista , Escritor e Professor Universitário 

  Há algumas semanas viemos aqui abordando 
temáticas relacionadas à pandemia. Hoje vamos 
falar sobre uma temática atemporal, fundamental 
à nossa existência.
  Há séculos e séculos a humanidade se indaga 
sobre o amor. É um sentimento que parece ser 
igualado ao sentido da vida ou pelo menos grande 
parte dele. Não é por acaso que muitos buscam 
entender o porquê não estão se saindo bem nos 
relacionamentos amorosos e identificam esse fato 
com algum problema psíquico e como, na maioria 
das vezes, fonte de infelicidade. 
  A nossa cultura foi muito marcada pelo 
idealismo, por isso falamos, em muitos 
momentos, em “amor perfeito”, o que piora ainda 
mais esse processo. Afinal, como não somos seres 
perfeitos e justamente tramitamos nas faltas, nos 
vazios, nas ausências, não poderemos jamais 

alcançar a perfeição (ela não passaria de um 
delírio neurótico!). 
Na Idade Média e no Renascimento existia o 
“amor cortês”. Essa forma de amor era distante, 
longínqua, refletida. Quanto mais o amado 
ficasse silenciado, mais havia satisfação. Isso 
indica aqui que o amor possui um movimento: 
não há reciprocidade. No fundo, é isso o que 
acontece em diversas situações. A fantasia é do 
sujeito, não do outro.   Aqui está um ponto 
importante da reflexão sobre o amor: é um 
sentimento individual, apesar de haver uma 
tentativa de projeção. Amamos porque somos 
seres faltantes (e essa é a nossa condição) e 
nossos vazios não serão preenchidos pelo outro. 
  No Seminário 20 ao falar sobre o amor, o 
psicanalista francês Jacques Lacan nos diz ser 
esta uma paixão ignorante do desejo, impotente e 

recíproco, pois "ignora que é apenas o desejo de 
ser Um, que nos conduz ao impossível de 
estabelecer a relação dos dois sexos". Para 
demonstrar essa característica, Lacan retoma o 
paradoxo de Zenão, onde Aquiles só pode 
ultrapassar a tartaruga e não emparelhar a ela. 
Nessa direção podemos afirmar o que se refere 
ao gozo sexual: de dois não se faz um. Esse Um 
só se aguenta pela via do significante, do 
simbólico. O gozo é solitário. Os corpos 
copulam porque as palavras copulam. "Um 
corpo, isso se goza. Isso se goza por corporificá-
lo de maneira significante". A linguagem é 
obstáculo ao gozo pleno. Este é da ordem do 
impossível ao ser falante. 
  O amor, como relação fundante com o Outro, é 
conflito, discordância e aqui se situa seu 
problema. Basta amar para se ver presa desse 

paradoxo, porque seu foco é totalizante e 
imaginário, e, assim sendo, sem saída. Finaliza-
se no ódio que visa dominar a alteridade do 
objeto de amor. O amor como relação de objeto 
diz respeito ao campo do imaginário, por isso 
Lacan propôs uma solução simbólica que é a 
saída pelo significante.  O amor como 
significante é uma metáfora, afinal, o metafórico 
da ordem da substituição, alcançando os 
caminhos mais profundos da dimensão 
inconsciente.

 dentzrene René Dentz

Há três fatores importantíssimos para pensarmos 
em normalidade em si são eles a evolução das 
transmissões, a capacidade do sistema de saúde e 
a capacidade de acompanhar novos casos. A hora 
é de ficar em sua casa, lógico, quem puder. Já 
podemos perceber que a falta desses profissionais 
vai nos custar caríssimo se não houver políticas 
sérias voltadas na área da educação em curto 
prazo. A tese do prefeito de Belo Horizonte, 
Alexandre Kallil é sábia, “é melhor termos 10 mil 
desempregados do que 50 mil mortos.” 
    Portanto, reconheço na própria pele a 
dificuldade enfrentada pelos empresários 
marianenses e reconheço que juntos iremos 
superar essa “guerra”, ademais, existe alguns 
programas que podem auxiliá-los nesse momento 
de crise, por exemplo, a MP 936 que permite por 
60 dias a suspenção do contrato de trabalho. 
Nesse sentido as contabilidades Contad e Lemos 
Contabilidade em Mariana estão preparadas para 
detalhar as medidas anunciadas pelo Governo 
Federal para as pequenas e médias empresas do 
município. 

durante essa Pandemia seja na saúde quer seja na 
economia. É tempo das grandes instituições 
elaborarem projetos que sejam fator crucial para o 
progresso pós crise na saúde. Devemos analisar as 
ações dos países de primeiro mundo, para que 
utilizemos as boas práticas em nosso redor.  Para 
tanto, se reabrirmos o comércio, nossa capacidade 
hospitalar será insuficiente para todos. Teremos 
uma onda gigantesca de casos resultando no 
colapso do sistema de saúde do município, isso 
nós não queremos.  
 Não é hora de apelarmos para o retorno 
integral das atividades comerciais. Vai ser preciso 
saber como a imunidade ao Covid-19 realmente 
funciona e entender o impacto de medidas como 
medicamentos e vacinas (por ora, não há nada 
confiável, apesar dos muitos testes, aliás há três 
testes em fase de pesquisa). É necessário testar 
cada vez mais pessoas para determinar a presença 
de anticorpos contra o vírus e saber calibrar o 
“abre e fecha” do distanciamento social com base 
na proporção de novos casos e de leitos de 
hospital e UTI na população de cada município. 

agradecimento e profundo reconhecimento da 
equipe de profissionais que trabalham arduamente 
no setor em nosso município. 
 Contudo, a realidade que estamos 
presenciando em 2020 é inédita e inacreditável, 
certamente o mandato do prefeito permanecerá 
em nosso imaginário. Tanto por bons momentos, 
quanto por péssimos momentos. Na economia, 
por exemplo, os empresários de nossa cidade 
estão com suas portas fechadas e estão demitindo. 
Campanhas para que o setor volte a sua 
normalidade são fundamentadas principalmente 
pela associação comercial, que de certa forma 
nunca atuou como deveria atuar. Vivem em suas 
mesmices, não procuram inovar, e ou seguir os 
ideais de associações vitoriosas no estado. Que 
fique claro, não quero prejudicar e tampouco 
afirmar a incapacidade da instituição, mas é 
preciso caminhar em desenvolvimento. Acredito 
que com esmero e projetos certamente 
modificarão o cenário econômico do município 
quando essa fase finalmente passar.
    Entretanto vamos passar por sérios problemas 

   Quem não participa ativamente de uma gestão 
administrativa de um município, não acredita na 
quantidade de problemas que são enfrentados 
diariamente. Em alguns municípios nem tanto, 
mas na cidade de Mariana os últimos quatro anos 
foram marcados por muitas dificuldades e isso é 
notório na imprensa.  O chefe do executivo, 
Duarte Júnior, presenciou em 2015 o rompimento 
da barragem de Fundão, enfrentou a decrescente 
queda na arrecadação de recursos do município, 
que mais tarde cresceu. Tentou enfrentar a falta de 
empregos na cidade ultrapassando à marca de 15 
mil desempregados, enfrentou as fortes chuvas 
que castigaram a Primaz de Minas e seus 
respectivos distritos, enfrenta sistematicamente à 
logística na distribuição adequada da água que 
infelizmente não chega em vários lares e agora vê 
a dureza de enfrentar uma crise no sistema de 
saúde devido à Pandemia do novo Coronavírus. 
Esses e outros tão relativos problemas, como na 
educação, são enfrentados nesta gestão com 
dificuldade. Salve a Saúde que de fato tem 
trabalhado com precisão, e aqui deixo meu 

sódio, que passaram a fazer parte do cotidiano. 
Lamento profundamente as perdas, mas o mundo 
está ganhando um novo conceito para hábito 
saudável de higiene!

seus filhos. Santos educadores! Que falta faz a 
Educação. Aprendizagem remota (não é 
Educação a Distância!) é desafio a ser trilhado 
nesta pandemia.  O Ensino precisa ser 
reinventado, refletido e estudado, sem criar 
medidas improvisadas e impensadas: quantos 
alunos têm acesso à internet, à tecnologia e 
quantos têm computador em casa, quantos vivem 
em distritos ou áreas rurais? Pode parecer piegas, 
mas estudar é a melhor saída para todos os 
tempos, especialmente na Pandemia. Não é hora 
de despejar avalanches de vídeos e textos 
aleatórios para os estudantes. É momento de 
diálogo e troca de experiências para conviver com 
a nova realidade. Não é fácil ficar trancafiado em 
casa. Mas é necessário APRENDER a FICAR 
EM CASA, até que a minúscula criatura 
envolvida em gordura pare de procurar 
hospedeiro grande, bobo e fraco e se dissolva nas 
toneladas de álcool, sabonetes e hipoclorito de 

máscaras, desrespeitam o distanciamento social, 
mostram imagens na LIVE. 
 Mais de treze milhões de brasileiros vivem em 
periferias, sem saneamento, água e higiene 
básica. Vão lavar as mãos com que, se falta água! 
Com pó e poeira do chão? Ou com álcool em gel 
doado por político de alma desinteressada? 
Álcool em gel vai suprir a falta de água? Duvido 
que o poder público dá conta dessa demanda! O 
povo menos favorecido que se esbalde com 
seiscentos reais. Onde estão os heróis que correm 
atrás de uma bola? Heróis são os profissionais da 
saúde que encaram um batalhão de enfermos, 
driblando um dos maiores inimigos do planeta. O 
sabichão, metido a médico aviador de remédios, 
caminha despreocupadamente com seguranças, 
ovacionado por seus asseclas acéfalos. Repique 
de panelas; prisão por exercer a liberdade de ir e 
vir; falta de respeito ao trabalho jornalístico. 
  Isolados 'por um fio' sentem falta das escolas de 

   Ambulâncias nas rodovias. Sirenes insistentes. 
Vizinhos nas janelas. Nenhuma criança na rua. 
Escolas vazias. Ora leio, ora miro o movimento 
continuado de automóveis na rodovia logo ali. 
R e s p i r a m o s  t r i s t e z a s  c o m  p u l m õ e s 
amedrontados. Andamos desconfiados de 
sombras e luzes. Pandemia, óbitos, quarentena, 
monitorados e investigados são pautas 
materializadas. Não creio piamente nos índices. 
Depressão e crises de pânico nos quatro cantos. 
Discursos de ódio; discursos de paz. Preços do 
álcool em gel descolado da geosfera terrestre; 
máscaras de proteção descolam-se dos black-
blocs e compõem visual comum nas ruas; sabões 
aliam perfume, suavidade e proteção antiviral. 
Capitalismo virulento! Mais mortes na Primaz e 
no mundo.  Gestores preocupados com 
flexibilização do isolamento social, enquanto 
morre mais gente. Infinitivo 'flexibilizar' mostra-
se vulnerável e finito. Esqueceram de usar 

Andreia Donadon Leal
Mestre em Literatura pela UFV

SOBRE O AMOR E CONFLITOS

GANHAMOS NOVO CONCEITO PARA HÁBITO SAUDÁVEL DE HIGIENE

QUATRO ANOS DE TURBULÊNCIA 
Para pensar em normalidade é preciso usar três fatores a evolução das transmissões, a capacidade do 

sistema de saúde e a capacidade de acompanhar novos casos.

Jornal Panfletu's LTDA 

Av Manoel Leandro Corrêa - 347 B - Centro - Mariana – MG
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Expediente

LIVE
17 de Abril de 2020

Danilo Brito e Dra. Danuta
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VEREADOR JULIANO DUARTE CONQUISTA RECURSOS PARA 
RECUPERAÇÃO DE RUAS E ESTRADAS DANIFICADAS PELAS 

FORTES CHUVAS NO INÍCIO DESTE ANO
Recurso foi destinado ao município através do deputado federal, Paulo Abi-Ackel.

   As chuvas causaram muitos estragos em 
Mariana e nos distritos no início deste ano. 
Muitas ruas e estradas vicinais que dão acesso 
aos distritos foram duramente prejudicadas 
pelas chuvas, e muitas se encontram em 
péssimas condições. No mês de fevereiro, o 
vereador, Juliano Duarte se comprometeu 
com a população a lutar para obter recursos e 
recuperar os pontos atingidos pelas 
tempestades. Neste sentido, procurou o 
deputado federal, Paulo Abi Ackel solicitando 
uma ajuda ao Município com algum recurso 
financeiro para a recuperação dos estragas 
causadas pelas fortes chuvas. 
  Procurado, o vereador disse que recebeu do 
deputado um documento confirmando a 
obtenção deste recurso ao qual havia 
solicitado, com o objetivo de ser utilizado na 
recuperação de ruas e estradas, recuperação de 
redes pluviais e dos muros de contenções em 
vias públicas.Este recurso já foi encaminhado 
para Mariana, com um valor de R$ 
375.728,76 (trezentos e setenta e cinco mil, 
setecentos e vinte e oito reais e setenta e seis 
centavos). 
  “Agradecemos ao deputado Abi Ackel, 
reeleito deputado federal a quem apoiamos. 
Esta é uma grande conquista para nossa 
cidade e nosso mandato. É parte do dever do 
vereador trazer recursos para o município e 
garantir que serão feitas melhorias na 
comunidade, fiscalizando as ações realizadas 
pelo Executivo. Seguiremos tentando obter 
recursos com os deputados que apoiamos, 
sempre buscando o melhor para os nossos 
cidadãos." Comemorou Juliano.  

Foto: Divulgação Redes Sociais / Comunicação 

16/04/2020 a 23/04/2020 
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Sucesso Conveniência

ENTIDADES PROPÕEM AO 
GOVERNO DE MINAS MEDIDAS 
PARA A SOBREVIVÊNCIA DAS 

EMPRESAS
A Fecomércio MG, junto ao Colégio de Representantes dos 

Contribuintes Mineiros, enviou uma carta ao governador com 

ações para minimizar os impactos do Covid-19.

Luiza Maia Oliveira, avalia que, neste momento, é 
preciso unir forças para proteger os contribuintes 
mineiros e, assim, evitar mais danos à economia. 
“Com a ausência de dinheiro em caixa, em um 
primeiro momento, as empresas necessitam que seus 
débitos sejam postergados e depois parcelados. Caso 
contrário, grande parte dos negócios, especialmente 
os pequenos, acabarão fechando as portas”, pondera.

Medida de apoio às empresas

  Desde o início da pandemia, a Fecomércio MG tem 
atuado em favor das necessidades do setor terciário. 
Não por acaso, a entidade solicitou ao governo 
estadual a prorrogação do recolhimento do Simples 
Nacional por 180 dias. Na última sexta-feira (03/04), 
o governador de Minas Gerais acatou parcialmente o 
pedido, estendendo o prazo do recolhimento do 
Simples Nacional em relação ao ICMS (tributo 
estadual) e ISS (tributo municipal) por 90 dias.

   Diante da situação de calamidade causada pela 
pandemia de Covid-19, grande parte das atividades 
comerciais foram suspensas no Estado. Embora 
atenda as medidas de isolamento social, a situação 
coloca em risco milhares de empregos e negócios. 
Pensando em fortalecer as empresas mineiras neste 
momento, a Fecomércio MG, junto ao Colégio de 
Representantes dos Contribuintes Mineiros, enviou, 
no dia 3 de abril, uma carta ao governador Romeu 
Zema com medidas essenciais para a sobrevivência 
e a manutenção do setor terciário. 
   No documento, o grupo propõe ações como: o 
adiamento do pagamento de tributos estaduais; a 
suspensão do pagamento dos parcelamentos fiscais e 
a reestruturação dos programas vigentes, admitindo-
se o reparcelamento; a suspensão dos procedimentos 
de fiscalização tributária pelo prazo de 90 dias; bem 
como a prorrogação dos prazos para a entrega das 
obrigações acessórias.
  A presidente interina da Fecomércio MG, Maria 

EM OURO PRETO: ATO DE 
VANDALISMO DEIXA MORADORES 

SEM ÁGUA NO BAIRRO NOSSA 
SENHORA DO CARMO

Vandalismo é considerado crime de dano previsto no código

penal. A punição é de um ano a seis meses de prisão ou

pagamento de multa

irregular: Final da Rua do Pico.” A Saneouro fez 
um Boletim de Ocorrência. Vandalismo, na forma 
de crime qualificado, por ser bem de uso público ou 
equipamento para distribuição de água, está 
previsto como crime no código penal, no Art. 163. 
A punição é de um ano a seis meses de prisão, ou 
pagamento de multa.
  A Saneouro pede aos moradores ouro-pretanos 
que em qualquer situação de movimento suspeito 
próximo às redes, o morador avise a empresa ou 
chame a polícia.
Canais virtuais da Saneouro
Telefones e WhatsApp: (31) 3350-5152 / (31) 
99853-5014 / (31) 99995-5084 / (31) 99794-5950 / 
(31) 99665-7071 / 0800 026 1155

  Após receber reclamações de falta d'água no 
bairro Nossa Senhora do Carmo, a equipe técnica 
da SANEOURO percorreu toda a rede de 
abastecimento do local e se deparou com um 
vandalismo na última sexta-feira (10). Um cano foi 
quebrado em um lote vago, em que provavelmente 
uma pessoa estava roçando o local, rompeu a rede e 
não informou a empresa.
  Os reparos foram realizados pela equipe da 
Saneouro e o sistema de abastecimento já está 
normalizado. 
  No local, além do cano quebrado, a equipe se 
deparou com um recado escrito em papelão, 
pendurado em uma árvore com os dizeres: “M.P.E 
e Prefeitura. Acabem com a invasão e construção 

Foto: Comunicação Saneouro / Divulgação 

16/04/2020 a 23/04/2020 
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Endereço: Rua Cônego Amando -  nº 285- São José- Chácara 

E-mail: construrey2019@gmail.com
Tel: (31)3558-5353 / 

Whatssap: (31) 98518-7082
Horário de funcionamento: 

7:00h as 18:00h

Entrega imediata e sem frete em Mariana, distritos e região.
Agora Reinaldo Silva é Construrey Materiais de Construção!!!

Prefeito Jadir Macedo, 900- Vila do Carmo / (31) 3558-1698 - 9 9611-6827

URBAN STYLE
multimarcas
A loja do seu estilo!

Rua Wenceslau Bras, 15 B - Centro - Mariana - MG 31 985948697 urbanstylemultmarcas_

Quem não abre mão de andar bem vestido e 
na moda atual economizando de verdade 
vai até a Urban Style Multimarcas!

Venha nos conhecer!

Endereço: Rodovia dos Incondentes nº 1500 - Mariana - MG/

Veterinária 

Gameleira 

 Medicamentos -  Rações - Pet Shop - Laboratório
 Especializado - Consultas

Os melhores produtos 
e serviços!

Telefone: 3558- 
2755 / 

9 8299-7869

CAMPANHA DE VACINAÇÃO CONTRA BRUCELOSE CONTINUA
EM MARIANA

cuidado ao se aproximar dos produtores. 
  A vacina contra brucelose é aplicada nas 
bezerras de 3 a 8 meses de idade e reforça os 
anticorpos dos animais. Vale lembrar que essa 
doença é transmissível ao homem e segundo a 
PORTARIA INDEA 114 de 07/11/2018 a 
vacinação é obrigatória.
  O serviço é oferecido de forma gratuita e em 
todos os distritos de Mariana. 
Para solicitar a vacinação, o produtor rural deve 
ligar no número 3558-4173 ou comparecer a 
Secretaria de Desenvolvimento Rural que está 
localizada no Centro de Convenções - Praça JK, 
sem nº.

   Alguns serviços são essenciais para a vida 
produtiva de uma fazenda e podem trazer 
consequências caso sejam interrompidos. 
Dessa forma, a Prefeitura, por meio da 
Secretaria de Desenvolvimento, está dando 
continuidade a Campanha de Vacinação contra 
brucelose na região. 
  Entretanto, estão sendo tomadas algumas 
medidas para evitar o risco de contaminação 
pelo novo coronavírus. Leonardo Faria Santos é 
o veterinário responsável pela imunização dos 
animais e explicou que além das medidas já 
habituais de higiene, como o uso de luvas, agora 
ele também está utilizando máscara e tomando Foto: Divulgação Oficial 

valor pré-determinado pelo empreendimento.
- Quando o turista for usufruir do serviço 
comprado, ele paga o restante que irá faltar, com 
desconto de 25% em cima do valor total.
Exemplo: Uma hospedagem que custe R$ 
100,00/dia.
- No ato da reserva, o turista irá depositar até R$ 
50,00 de imediato.
- Quando for usufruir do serviço, o turista 
deverá complementar com R$ 25,00 (vinte e 
cinco reais), garantindo o desconto de 25%.
- Valor total pago pelo turista será de R$ 75,00.
- O turista que quiser aproveitar a campanha, 
após a compra do seu “voucher”, precisará 
manter contato com o empreendimento na qual 
o comprou com o objetivo de verificar se há 
disponibilidade para a data que pretende 
usufruir do produto.

terminar.
 A participação dos empreendimentos ao plano 
de contenção é optativa. Cabe ao comerciante o 
contato direto com o turista para tirar dúvidas, 
negociar valores e, futuramente, oferecer o 
serviço.
  O turista que aderir à proposta pagará 50% do 
valor do serviço no ato da adesão, e mais 25% 
quando usufruir, tendo assim um desconto de 
25% no total.
A campanha será encerrada em dezembro deste 
ano.
Para o turista
- O turista faz contato com o empreendimento 
que lhe convir e pergunta se o empreendimento 
faz parte da campanha.
- Uma vez que o empreendimento esteja 
participando, o turista deve realizar depósito do 

   Pensando no futuro, o comitê criado em 
Lavras Novas para enfrentamento ao Covid-19 
já planeja a retomada dos serviços turísticos 
oferecidos para o pós quarentena. Alternativas e 
ações vêm sendo estudadas para que a crise seja 
superada, o turismo seja fortalecido e o distrito 
possa continuar sendo um dos principais 
destinos do Estado. Uma campanha de 
promoção turística foi iniciada para apresentar 
Lavras Novas como o principal destino turístico 
mineiro pós pandemia.
 A ação, que reúne os meios de hospedagens, 
alimentação, operadoras e agências de turismo, 
lojas e empreendimentos associados ao 
turismo, pretende oferecer descontos de 25% na 
comercialização dos produtos oferecidos, tendo 
como objetivo alavancar a economia da região, 
incentivando a visitação assim que a crise 

INICIATIVA: LAVRAS NOVAS CRIA PLANO DE CONTENÇÃO 
TURÍSTICA PARA GARANTIR TURISMO PÓS PANDEMIA

Foto: Divulgação
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casamento)
RG dos pais, para menores de 16 anos
Título de eleitor, para quem já tiver
Comprovante de endereço;
Protocolo de atendimento caso tenha ido na Caixa, 
no Banco do Brasil ou nos Correios
Protocolo de atendimento gerado na internet, 
provando que tentou fazer a atualização pelo site, 
mas não conseguiu Foto de rosto do interessado ou 
responsável segurando o documento de identidade 
aberto (frente e verso), onde deverá aparecer a foto e 
o número do documento legível
O que fazer em caso de pendência eleitoral
Quem não votou nas últimas eleições nem justificou 
a ausência pode estar com pendência no CPF Antes 
de fazer a regularização na Receita, terá de acertar 
sua situação na Justiça Eleitoral
Para isso, basta acessar a internet, no site do TSE 
(Tribunal Superior Eleitoral) Quem tem multa a 
pagar deverá quitar os valores e, depois, procurar a 
Receita Com os dados corretos, é possível tentar 
novamente receber os R$ 600 do governo federal
Passo a passo para consultar o título de eleitor:
Acesse o site tse.jus.br
Na página inicial, vá em "Eleitor e Eleições"
Depois, em "Eleitor", clique em "Título eleitoral"
Na coluna à esquerda vá em "Situação eleitoral"
Será preciso informar o número do título; se não 
tiver, informe seu nome completo e a data de 
nascimento
Em seguida, clique em "Não sou um robô" e vá em 
C" onsultar"
O sistema informará se a situação está regular ou 
não; em caso de precisar pagar multa, clique em 
"quitação de multas", à esquerda
Por fim, vá em obter boleto e clique sobre a palavra 
"boleto" para imprimir o documento e pagar a multa
Fique ligado
O pagamento da multa será em agência do Banco do 
Brasil
Os dados serão enviados ao Tribunal Regional 
Eleitoral e, só depois que sua situação estiver regular, 
é que será possível emitir o CPF sem pendências.

Acesse o site receita.economia.gov.br
Clique no quadro em azul onde se lê "CPF"
Depois, em "Serviços em Destaque", vá em 
"Comprovante de Situação Cadastral no CPF"
Na próxima página, informe o número de seu CPF, a 
data de nascimento e marque o quadrado em "Não 
sou um Robô" Em seguida, vá em "Consultar"; na 
tela seguinte, aparecerão seus dados. Veja se estão 
corretos
Fique ligado
É preciso que esteja escrito "Situação Regular" para 
ter certeza de que os dados estão corretos.
A Receita informa apenas a situação cadastral, o que 
não tem nada a ver com pendência econômicas que 
podem levar o cidadão a estar com o nome sujo
Passo a passo para regularizar o documento
Acesse o site receita.economia.gov.br
Clique no quadro em azul onde se lê "CPF"
Em seguida, vá em "Alterar Cadastro CPF", 
também em um quadro azul
Na página seguinte, vá em "Onde solicitar a 
alteração"; embaixo, haverá um link em azul 
(https://www.receita.fazenda.gov.br/Aplicacoes/SS
L/ATCTA/cpf/alterar/default.asp), clique sobre ele
Informe os dados que estão sendo solicitados e, 
depois, clique em "Enviar"
Sem custo
O serviço de regularização para quem tem falhas no 
CPF é gratuito
Quem vai a uma agência da Caixa, do Banco do 
Brasil ou dos Correios paga taxa de R$ 7 e ainda 
corre o risco de ser contaminado com coronavírus
Fique ligado
Pedidos de regularização por email
A solicitação deve ser enviada para o email: 
atendimentorfb.06@rfb.gov.br informando como 
assunto o tipo de pedido, se é "Alteração de CPF", 
"Regularização de CPF" ou "Pesquisa do Número 
do CPF"
Neste caso, será preciso anexar os seguintes 
documentos:
RG atualizado (caso não esteja atualizado, deve ser 
enviada cópia da certidão de nascimento ou 

Título de eleitor (caso o contribuinte tenha)
Comprovante de endereço;
Foto de rosto (selfie) de quem vai tirar o CPF ou de 
seu responsável, segurando o documento de 
identidade aberto (frente e verso), onde deverá 
aparecer a fotografia e o número do documento 
legível
Antes, apenas cidadãos entre 16 e 25 anos com o 
título de eleitor em dia conseguiam o CPF pela 
internet. Para ter o documento dos menores de 16 
anos, era preciso ir até a Receita ou a uma agência da 
Caixa Econômica Federal, do Banco do Brasil ou dos 
Correios e pagar uma taxa de R$ 7.
Como regularizar as pendências no CPF
As falhas no CPF também estão impedindo que 
cidadãos com direito ao auxílio emergencial de R$ 
600 não consigam concluir a inscrição no aplicativo 
Caixa | Auxílio Emergencial ou no site:
 auxilio.caixa.gov.br.
Os problemas podem envolver falhas eleitorais para 
quem não votou nem justificou além de divergências 
entre os dados informados pelo cidadão no aplicativo 
e os que constam no cadastro da Receita Federal. 
Segundo a Receita, dados como data de nascimento, 
nome do próprio cidadão e da nome da mãe devem 
estar iguais ao do CPF para que a inscrição no 
aplicativo da Caixa dê certo.
A regularização do CPF pode ser feita a distância, 
sem que seja necessário ir até uma agência da Receita 
Federal. O serviço está sendo oferecido pela internet 
e também por email. De acordo com o fisco, este 
serviço funciona por 24 horas no sete dias da semana.
Saiba o que fazer | Para ter a grana do governo
Antes de buscar regularizar o CPF, o cidadão deve 
conferir os dados que constam em seu cadastro na 
Receita
É importante saber se eles estão corretos e batem 
com os que estão informados no aplicativo Caixa | 
Auxílio Emergencial
Depois, se houver alguma pendência no CPF, é 
preciso pedir a correção que, neste caso, será um 
serviço de atualização
Passo a passo para conferir os dados

   A Receita Federal passa a emitir, a partir desta 
terça-feira (14), o CPF (Cadastro de Pessoa Física) 
por email, sem custo para o contribuinte. A medida 
foi anunciada na segunda (13) em virtude da 
pandemia de coronavírus.
  Além de impedir que o cidadão vá até um posto da 
Receita ou a agências da Caixa, do Banco do Brasil e 
dos Correios, evitando aglomerações, a iniciativa 
também facilita a vida de mães que precisam tirar do 
CPF dos filhos para receber o auxílio emergencial do 
governo federal.
  No caso das mulheres que são chefes de família, o 
governo paga R$ 1.200. Para os demais, há o direito a 
um auxílio de R$ 600 (veja aqui o calendário de 
liberação dos valores). No entanto, para conseguir a 
verba, elas precisam informar os dados dos filhos, 
incluindo o CPF, senão não conseguem ter o 
dinheiro.
Para conseguir a emissão do documento, há um 
email específico, conforme a região do país onde o 
contribuinte mora.   Quem mora no estado de Minas 
Gerais deve enviar a solicitação ao email:
 atendimentorfb.06@rfb.gov.br. É preciso informar 
no assunto o tipo de pedido, que, neste caso, é 
"Emissão de CPF".

Também é necessário enviar os seguintes 
documentos:
RG atualizado (para maiores de 16 anos); se o RG 
não estiver atualizado, poderá ser enviada a certidão 
de nascimento. Também são aceitos carteira de 
trabalho, passaporte ou outro documento oficial de 
identificação que comprove naturalidade, filiação e 
data de nascimento
RG ou certidão de nascimentos (para menores de 16 
anos)
RG do pai, mãe ou responsável (tutor ou guardião 
judicial) no caso dos menores de 16 anos. Se quem 
for fazer o documento é responsável, será necessário 
enviar também o termo de tutela ou guarda. Também 
são aceitos carteira de trabalho, passaporte ou outro 
documento oficial de identificação que comprove 
naturalidade, filiação e data de nascimento

SAIBA COMO TIRAR O CPF SEM SAIR DE CASA PARA RECEBER 
AUXÍLIO EMERGENCIAL DE R$ 600

Contribuinte consegue documento por e-mail a partir desta terça 14, cidadão com erro no CPF 

fica sem benefício do governo.
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ACADEMIASPORTFITNESSS
Todos os dias!

Acompanhe!

FAOP PROMOVE INTERAÇÕES NAS REDES SOCIAIS SOBRE A 
ARTE DA SEMANA SANTA

destacaram, em imagens e depoimentos, os 
mantos coloridos e as flores das sacadas das 
casas, as confecções dos tapetes de serragem que 
tradicionalmente enfeitam as ruas para o 
recebimento da Procissão da Ressurreição no 
domingo de Páscoa, além de outras cenas 
marcante dessa celebração.
   Para a presidente da FAOP, Júlia Mitraud, 
“essas ações nas redes sociais contribuíram 
para a preservação do caráter comunitário das 
festividades da Semana Santa, uma vez que a 
união de artistas, moradores e turistas para a 
ornamentação das vias públicas e casas sempre 
foi uma importante marca dessa manifestação”, 
destaca.

   Para evitar a aglomeração de pessoas diante 
dos riscos do coronavírus | convid-19, as 
celebrações da Semana Santa não ocorreram, 
este ano, em vias públicas. Pensando na 
valorização da arte em todas as suas dimensões e 
no incentivo à preservação do patrimônio, a 
Fundação de Arte de Ouro Preto | FAOP 
convidou moradores de Ouro Preto, Mariana e 
outras cidades que cultivam essa importante 
manifestação popular religiosa para postarem 
em suas redes sociais registros dessa tradição.
  Por meio das hashtags: #JaneladeOuroPreto 
(iniciativa lançada por moradores e apoiada pela 
FAOP) e #MemóriaTapetesDevocionais, mais 
de 80 publicações no Facebook e Instagram Foto: Filipe Barboza / Asscom FAOP

16/04/2020 a 23/04/2020 
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GOVERNADOR ANUNCIA PARCERIA INÉDITA PARA ENTREGA
DOMICILIAR DE MEDICAMENTOS

Iniciativa beneficiará pacientes que fazem parte do grupo de risco do coronavírus.

será capaz de dar respostas que levem à produção 
medicamentos e vacinas para frearmos essa 
pandemia. Minas Gerais está conduzindo 
adequadamente a situação”, comentou.
  A reitora da UFMG, Sandra Regina Goulart 
Almeida, também presente à visita, explicou que a 
universidade possui, atualmente, 30 estudos 
voltados à Covid-19. “Temos um trabalho, que é 
uma parceria entre o CT Vacinas e Fiocruz, que 
atua no desenvolvimento de uma vacina; produção 
de álcool para os hospitais; máscaras de 
segurança; engenharia sanitária e teremos, 
futuramente, um Centro de Inteligência Artificial 
voltado para Saúde”, ressaltou.

visitados, que o Brasil conseguirá combater a 
pandemia.
“Aqui na UFMG, trabalhos importantes estão em 
desenvolvimento nas áreas de virologia, na 
confecção de EPIs, álcool em gel e testes de 
diagnósticos. Em Minas Gerais temos um exemplo 
claro de como a ciência pode - e deve - ser 
empregada a favor da qualidade de vida da 
sociedade, assim como na geração de riquezas 
para o país e de conhecimento”, explicou.
  O governador também chamou atenção para a 
importância da Ciência e Tecnologia no momento 
em que o mundo assiste aos danos provocados 
pelo coronavírus. “Somente a produção científica 

quais a 99 opera.
Ciência e Tecnologia
  Na universidade, o governador e o ministro da 
Ciência, Tecnologia, Inovação e Comunicação, 
Marcos Pontes, visitaram três laboratórios que 
fazem parte da Pesquisa Rede Vírus. Os 
laboratórios de Nível de Biossegurança, de Vírus e 
o Instituto Nacional de Ciência e Tecnologia em 
Dengue e Interação Microrganismos Hospedeiro 
(INCT Dengue) são utilizados no combate à 
Covid-19.
 De acordo com o ministro, será por meio da 
ciência, ou seja, do trabalho desenvolvido pelos 
pesquisadores e cientistas nos laboratórios 

   O governador Romeu Zema anunciou no dia 13, 
na Universidade Federal de Minas Gerais 
(UFMG), em Belo Horizonte, uma parceria inédita 
entre o Governo de Minas e a empresa de 
aplicativo 99 para fazer a entrega domiciliar de 
medicamentos aos pacientes do grupo de risco do 
coronavírus. A iniciativa tem objetivo de coibir a 
formação de filas e pontos de potencial 
disseminação do vírus nas 28 farmácias regionais 
administradas pelo Estado.
  Inicialmente, o projeto piloto será implementado 
em Belo Horizonte, a partir do dia 20/4, e Juiz de 
Fora começou no dia 14. Por meio de um 
levantamento, chegou-se ao número de 1.682 
potenciais pacientes portadores de Doença 
Pulmonar Obstrutiva Crônica (DPOC) e asma 
residentes na capital mineira, e 730 potenciais 
pacientes portadores de DPOC, asma e hipertensão 
pulmonar no município de Juiz de Fora.
 “A partir de agora, as pessoas que necessitam 
desses medicamentos receberão os remédios em 
casa. Foi uma solução que encontramos para que 
os necessitados, que fazem parte do grupo de 
risco, não sejam contaminados ao se deslocarem 
para alguma unidade da Farmácia Popular”, 
ressaltou o governador.
  Apenas na farmácia da regional de Belo 
Horizonte circulam, aproximadamente, 50 mil 
pacientes por mês, além de cerca de 220 
funcionários.  Diante da pandemia do novo 
coronavírus, a Secretaria de Estado de Saúde 
(SES-MG) já adota medidas preventivas sem 
prejudicar os pacientes.  
 Após o piloto serão ajustadas questões 
operacionais junto ao parceiro para que a iniciativa 
seja estendida aos 25 municípios mineiros nos 

Foto: Divulgação Oficial

OUVIDORIA MUNICIPAL VOLTA À ATENDER DE MANEIRA 
PRESENCIAL EM MARIANA

Denúncias, sugestões, reclamações e elogios podem ser realizados por esses canais:site: 

www.ouvidormunicipal.com.br / Telefone: O8OO-444-OO1O e Whatsapp: (31) 98799-O828.
prestando um bom atendimento e se é de qualidade 
o serviço prestado.
   A ouvidoria serve como auxílio constante para 
todos os participantes da administração pública, 
com o objetivo de acelerar as soluções para as 
diversas questões. Portanto, em tempos de 
Pandemia, a Ouvidoria Municipal é feramente 
indispensável para saber precisamente quais ações 
devem ser tomadas pelo gestor municipal. 
O sistema registra categoricamente todas as 
denúncias, críticas e elogios, que por sua vez são 
encaminhadas devidamente para cada pasta da 
administração pública, com o objetivo de solucionar 
rapidamente as necessidades apresentadas pelos 
denunciantes.   

com mais um recurso administrativo implantado 
por seu governo, manifestando sua vontade de fazer 
mais pelo povo. O gestor terá total noção dos erros 
ou práticas cometidas contrárias às leis e aos bons 
costumes, e desonras exercidas pelos funcionários 
públicos nos diversos setores, assim como, sua 
aceitação pela comunidade como prefeito daquele 
munícipio, mensurando sua própria eficiência 
profissional.
  As secretarias municipais saberão onde estão 
ausentes no exercício de sua função e os atrasos 
provenientes no trabalho poderão ser combatidas, 
cada uma delas possuirá um ouvidor que receberá 
as informações do ouvidor geral. Os funcionários 
públicos ficarão cientes de suas práticas, se estão 

  A finalidade principal dessa publicação é 
demostrar a importância de um governo 
popularmente participativo, através da ouvidoria 
pública, uma ferramenta de gestão importantíssima 
para Prefeito, secretários e funcionários públicos 
que visam o bem estar de sua comunidade. 
 Para o administrador da cidade, o prefeito, chefe do 
poder executivo do município, a ouvidoria é 
também um instrumento de gestão, onde, através 
das críticas e sugestões ele poderá trabalhar com 
mais eficiência ciente das necessidades da cidade e 
os anseios dos cidadãos. Além disso, o prefeito que 
se preocupa em ouvir a comunidade tem a 
possibilidade de aumentar seu prestígio político, no 
sentido de que a população se sentirá beneficiada 

   Além dos telefones cadastradas pela secretaria de 
Saúde, os serviços excedidos pela ouvidoria da 
cidade de Mariana são de extrema importância para 
a sociedade. A ouvidoria é um órgão principal para 
reclamações, denúncias e elogios em um governo 
que de fato se preocupa com a população.  Neste 
sentido, atendendo todas as exigências dos órgãos 
competentes em Saúde a Ouvidoria Municipal volta 
a atuar de forma presencial com todos os cuidados 
para evitar a proliferação do novo coronavírus. 
Além do atendimento presencial a Ouvidoria 
Municipal possui um canal exclusivo no telefone: 
0800-444-0010 e um Whatsapp: (31) 98799-0828. 
A Ouvidoria conta também com o site:
 www.ouvidormunicipal.com.br      

16/04/2020 a 23/04/2020 
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Endereço: Rua Santa Bárbara número 77 - Mariana
Telefone: (31) 98566-4576

Endereço: Rua Santa Bárbara número 77 - Mariana
Telefone: (31) 98566-4576

Agende sua consulta!Agende sua consulta!

Lava Jato 

Rafael Miranda: 31 97114-9388 (Whatssap)

Lavagem detalhada 
de veículos

Prossionalismo é o
nosso lema!

UP CAR

Conheça nosso serviço!

PESQUISA IDENTIFICA PRINCIPAIS DIFICULDADES DO 
COMÉRCIO OURO-PRETANO

participar dessa campanha com manifestações de 
solidariedade e, principalmente, unindo esforços e 
valorizando o comércio local, que garante vagas 
de trabalho e promove o sustento de inúmeras 
famílias.
Confira o resultado da pesquisa.

  Dos empresários entrevistados, quase todos 
garantem que, de uma forma ou de outra, a 
paralisação colocou em sério risco a sobrevivência 
de seu negócio, mas a maioria prevê que tempos 
melhores virão.
  E toda a população de Ouro Preto também pode 

  O estudo, que contou com a participação de 124 
comerciantes locais, associados ou não, deverá 
orientar na elaboração e adoção de medidas 
conjuntas do poder público com a iniciativa 
privada, visando minimizar o impacto econômico 
da pandemia do COVID-19 no município.

   A Associação Comercial e Empresarial de Ouro 
Preto, ACEOP, em parceria com a Prefeitura 
Municipal, realizou de 3 a 7 de abril uma pesquisa 
com objetivo de identificar as principais 
dificuldades das pequenas e médias empresas da 
cidade neste período de quarentena.

16/04/2020 a 23/04/2020 
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ARMAZÉM A GRANELARMAZÉM A GRANEL

- DIET
- LIGHT
- SEM GLÚTEN
- SEM LACTOSE
- VEGETARIANA
- LOW CARB

- DIET
- LIGHT
- SEM GLÚTEN
- SEM LACTOSE
- VEGETARIANA
- LOW CARB

Endereço: Rua Direita - 87 - Mariana
Telefone: 31987815398

Endereço: Rua Direita - 87 - Mariana
Telefone: 31987815398

Aceitamos Ca�ões

Endereço: Rua Prof. Waldemar de Moura Santos, 
142 (subida para Câmara 

Municipal)/  Telefone: (31) 3558-6375

CORRETORA@ATENASEGUROS.COM.BR

AMIGOS SE REÚNEM PARA O FAZER O 
BEM EM MARIANA

O objetivo do fazer o bem vem de encontro com as necessidades das pessoas

que não conseguem fazer o cadastro para receber o auxílio emergencial do 

governo federal.

enquadram no perfil de brasileiros que serão contemplados 
com o recurso que será liberado pelo governo no sentido do 
enfrentamento da Pandemia ao Covid-19. 
   O jornal Panfletu´s se solidariza com esses jovens e os 
parabeniza pela iniciativa de fazer o bem a quem realmente 
precisa. 
   Se você ainda não fez o cadastro, entre em contato via 
whatsapp e faça agora mesmo pelos números: (31) 98909-1338 
- Thales Perdigão (31) 98214-6684 - Lucas Eleutério ou (31) 
98258-6209 - Yuri Cruz

   O Grupo de amigos marianenses Thales Perdigão, Yuri Cruz, 
Aline Tavares e Lucas Eleutério realmente estão preocupados 
com as pessoas que se encontram em vulnerabilidade social na 
cidade de Mariana durante esse período de isolamento social. 
Os amigos se reuniram com o objetivo de fazer o cadastro de 
pessoas no programa de auxílio emergencial do governo 
federal. Essas pessoas, em sua maioria, não tem acesso à 
internet e fazem parte do grupo de pessoas que serão 
beneficiadas com o auxílio de R$ 600,00 (Seiscentos reais).
   Foram atendidas cerca de 70 pessoas que certamente se 

pagamento.
“Manter o isolamento social deve ser a 
prioridade de todos neste momento. Dessa 
maneira, a Fundação Renova, com 
anuência da Defensoria Pública do 
Espírito Santo, adotou o atendimento 
remoto para poder fazer os últimos 
pagamentos do lucro cessante previstos 
para este ano”, afirma Dihego Pansini, 
coordenador do Programa de Indenização 
Mediada (PIM).
Elegíveis
  Em 2020, o número de elegíveis aumentou 
41%, o que equivale a 1,5 mil novas 
pessoas que recebem o lucro cessante em 
relação ao ano passado. Enquanto em 2020 
serão quase 5 mil pessoas referentes a 2019, 
no ano passado, foram 3,9 mil com base em 
2018. Do total de elegíveis, 71% estão 
inclusos no dano pesca e 29% na área de 
agricultura e outros danos.
   O lucro cessante corresponde à renda 
obtida pelo atingido antes do rompimento 
da barragem. A proposta indenizatória do 
lucro cessante leva em consideração o 
cálculo do valor da indenização pelo dano 
sofrido ao longo do ano, e o pagamento é 
feito sempre no período seguinte. Os 
valores variam conforme as diferentes 
situações de impacto na renda.

de atendimento remoto para possibilitar, 
neste primeiro momento, a conclusão dos 
pagamentos do lucro cessante de 2019.
 O fluxo de atendimento remoto contou com 
a participação e importantes contribuições 
da Defensoria Pública do Espírito Santo, 
que, assim como a Fundação Renova, desde 
o  início  da  pandemia se  mostrou 
preocupada com a situação dos atingidos 
pelo rompimento da barragem de Fundão.

Isolamento social
  No procedimento regular de indenização, 
antes das medidas de isolamento social, os 
atingidos compareciam aos CIMs para 
atendimento no programa de indenização. 
Com a implantação do fluxo remoto de 
atendimento, a Fundação Renova passou a 
entrar em contato com o atingido, ou seu 
advogado constituído, quando for o caso, 
por telefone ou WhatsApp.
 A conferência da documentação está sendo 
realizada por e-mail e, após a confirmação 
de todos os dados, outro e-mail é 
encaminhado para formalizar o acordo. O 
valor da indenização é creditado em conta 
bancária que deve estar em nome do 
atingido. Em seguida, a Fundação Renova 
envia um SMS para o número de telefone 
informado no cadastro com o aviso do 

   As pessoas que tiveram impacto 
comprovado  em  suas  a t iv idades 
e c o n ô m i c a s  e m  d e c o r r ê n c i a  d o 
rompimento da barragem de Fundão, em 
Mariana (MG), recebem no início deste ano 
o valor referente ao lucro cessante de 2019. 
Até o fim de março, foram pagos R$ 100,6 
milhões a 4.691 pessoas de Minas Gerais e 
do Espírito Santo, o que corresponde a 
94,8% do total previsto para 2020. O 
número de atingidos que têm direito a 
receber o pagamento chegou a 4.948 
pessoas. Os pagamentos realizados após 31 
de março de 2020 serão acrescidos da 
correção monetária do período.
Seguindo as determinações do Ministério 
da Saúde, da Organização Mundial de 
Saúde e de autoridades estaduais e 
municipais, desde o dia 16 de março, os 
Centros de Indenização Mediada (CIM) 
suspenderam  tempora r i amente  o 
atendimento presencial como medida 
necessária para proteger a saúde e a vida 
dos seus colaboradores, dos atingidos e da 
sociedade como um todo.
  No entanto, a fim de assegurar o 
atendimento e evitar prejuízos aos 
atingidos, a Fundação Renova construiu 
uma proposta alternativa para esse período 
de isolamento social. Trata-se de um fluxo 

FUNDAÇÃO RENOVA: PAGAMENTO DO 
LUCRO CESSANTE 

SERÁ FINALIZADO COM ATENDIMENTO 
REMOTO

Iniciativa contribui com a contenção do avanço do coronavírus 

no território atingido; desembolsos ultrapassam R$ 100 milhões.

16/04/2020 a 23/04/2020 
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Endereço: MG-129, n° 160, Km 3,5 B. Gogo Morro 
Santana - Mariana - MG /Telefone: (31) 99737-7000

Venha conhecer o

 espaço 

mais completo de beleza 

da Região!

*Dia da Noiva

*Maquiagem

*Penteados

*Manicure - Pedicure

* E muito mais...

DIAGNÓSTICO RÁPIDO E PRECISO

OS MELHORES EQUIPAMENTOS ELETRÔNICOS

SATISFAÇÃO GARANTIDA

CUSTO-BENEFÍCIO

TECNOLOGIA DE PONTA PARA REPAROS

Rua Diamantina -881 - Cabanas / 

Avenida Manoel Leandro Corrêa - 228  31 3557-4418

Endereço: R. do Catete, 427 - Centro, Mariana 
Telefone: (31) 3557-2937

DIRETORES DAS ESCOLAS ESTADUAIS DEFENDEM INÍCIO DO 
TELETRABALHO EM MINAS GERAIS

Retomada de atividades seguirão orientações de prevenção ao novo coronavírus. Porém nem todos

querem esse retorno e alegam dificuldade dos alunos em vulnerabilidade.
para que possam informar e auxiliar os estudantes.
  Marilene Cristina Campos Araújo Pimentel é 
diretora da Escola Estadual Professor Francisco 
Letro, em Coronel Fabriciano, na região do Rio 
Doce. No cargo há oito anos, a gestora já criou um 
vínculo grande com a comunidade e nesse período 
de isolamento social teve contato com muitos pais 
e responsáveis por meio de grupos de WhatsApp. 
Nas conversas, a diretora teve a oportunidade de 
perceber a preocupação da comunidade com o 
retorno das atividades e destaca a importância da 
retomada do trabalho.
“A gente vê que as famílias estão muito 
apreensivas e, a partir do momento que você fala 
que vai estar ali presente e ajudando, damos uma 
esperança grande para eles. Claro que teremos 
que tomar todos os cuidados que a saúde pede, 
não é só lavar as mãos e passar o álcool em gel. 
Também estar em contato com o outro e saber 
trabalhar juntos de forma remota”, declarou.
Nos próximos dias, a SEE detalhará como irá 
funcionar o Regime de Estudo não Presencial que 
será oferecido para os alunos da rede estadual de 
ensino. A previsão é que as atividades para os 
estudantes tenham início no dia 4 de maio, de 
forma remota.

tudo certo. Estamos todos com o intuito de cuidar 
da vida, mas sem deixar de exercer o nosso 
trabalho”, destaca Camila.
Saúde em primeiro lugar
  Na Escola Estadual Pedro Primo, no município de 
Perdigão, Centro-Oeste, o diretor Renato Rodrigo 
da Costa também organizou tudo para que já no 
primeiro dia de trabalho a Saúde e a Segurança dos 
profissionais seja a palavra de ordem. “Os 
servidores que estão no grupo de risco ficarão em 
casa. Os profissionais que têm condições para 
realização de teletrabalho vão desenvolver suas 
atividades em casa com a organização de um 
plano de trabalho. Daremos continuidade ao 
trabalho com todos os cuidados necessários”, 
pontua Renato.
Para os ASBs, servidores que necessitam de fazer 
trabalho presencial, a escola terá um cuidado ainda 
mais especial. “Os ASBs que não estão no grupo 
de risco terão flexibilidade para o trabalho. 
Haverá rodízio desses servidores e flexibilização 
da carga horária. A escola também adquiriu 
equipamentos de proteção individual (EPI) como 
luvas, álcool e máscaras”, afirma o diretor. Os 
equipamentos foram adquiridos com recursos da 
Caixa Escolar.
Aulas remotas
  Já em sua rotina de trabalho administrativo, os 
gestores e suas equipes irão se dedicar a atualizar 
as informações escolares no Sistema Mineiro de 
Administração Escolar (Simade) e a fazer um 
levantamento sobre qual a forma mais segura de 
comunicação com cada aluno. 
 Além disso, os profissionais terão acesso às 
ferramentas do Regime de Estudo não Presencial, 
que será oferecido aos estudantes das escolas 
estaduais. Junto aos Superintendentes Regionais 
de Ensino, os gestores deverão conhecer as 
plataformas e materiais que serão disponibilizados, 

trabalho a ser feito.  Tudo sem causar 
aglomeração. Entre os Auxiliares de Serviços de 
Educação Básica (ASBs) dois estão trabalhando 
por turno e em horário reduzido. E estão atentos 
ao trabalho de limpeza para evitar, por exemplo, 
focos  de  dengue.  Na escola,  já  temos 
equipamentos de proteção individual (EPI) para 
os servidores, como máscaras e álcool em gel. 
Caso haja necessidade, compraremos mais”, 
garante.
  A gestora também destaca que é importante a 
Educação se fazer presente em um momento como 
o atual. “Temos que mostrar que a Educação é tão 
essencial quanto a Saúde e a Segurança. Nós não 
estamos de braços cruzados”, conclui Zilma.
Trabalho conjunto
  Em Estiva, na região Sul do estado, há apenas 
duas escolas estaduais e os diretores de ambas se 
uniram para trocar informações e zelar pela 
segurança dos profissionais das unidades. 
  Entre as primeiras providências houve a criação 
de grupos de WhatsApp com os servidores a fim 
de realizar um levantamento sobre quais 
profissionais fazem parte do grupo de risco para a 
Covid-19. Os que não têm acesso à internet foram 
contatados por telefone. Antes do primeiro dia de 
teletrabalho os gestores organizaram as ações para 
a retomada das atividades.
“Já está tudo organizado. Fizemos uma escala de 
trabalho, com horários estabelecidos e atividades 
que devem ser desempenhadas”, conta a diretora 
da Escola Estadual Eduardo Amaral, Camila 
Borges. A gestora também destaca a importância 
da parceria com o diretor da Escola Estadual 
Cônego Francisco Stella, também em Estiva, 
Leandro Marques da Silva.
“Estamos articulando juntos para que possamos 
manter a nossa saúde e a dos nossos servidores. 
Queremos fazer o melhor e acredito que vai dar 

  Nos próximos dias, gestores escolares e suas 
equipes deverão atualizar as informações escolares 
dos alunos e conhecer detalhes das atividades não 
presenciais que serão implementadas pela 
Secretaria de Estado de Educação (SEE). 
  Todo trabalho terá como premissa as orientações 
de prevenção à Covid-19 determinadas pela 
Secretaria de Estado de Saúde (SES).
  No primeiro dia de teletrabalho, a rotina dos 
diretores das escolas estaduais mineiras envolve 
cuidados com a saúde e segurança de todos os 
profissionais, além da organização das novas 
demandas. A retomada das atividades dos gestores 
e servidores administrativos de forma remota, 
determinada pelo Comitê Extraordinário Covid-
19, é uma forma de garantir que não haja 
interrupção total das atividades escolares nesse 
cenário extraordinário de isolamento social 
causado pela pandemia.
  Para o início das atividades de teletrabalho, a 
SEE/MG encaminhou orientações para as 
Superintendências Regionais de Ensino (SREs), 
diretores e escolas. Além disso, foram realizadas 
videoconferências com os diretores para alinhar 
ações e esclarecer possíveis dúvidas.
Repercussão
  Segundo a diretora da Escola Estadual Francisco 
Tibúrcio de Oliveira, em Santa Luzia, Zilma da 
Silva Gusmão, todo material encaminhado foi 
esclarecedor e deu muita segurança para o início 
das atividades. “Recebemos um memorando 
muito detalhado e explicativo. Há dados referentes 
a cada situação que possa ocorrer na escola e como 
deveremos proceder”, diz.
  Zilma conta como organizou as atividades. 
“Realizamos um levantamento e todos os 
Assistentes Técnicos de Educação Básica (ATBs) 
têm condições de trabalhar de casa. Fizemos uma 
escala para que eles viessem até a escola buscar o 

16/04/2020 a 23/04/2020 
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*Vidros em geral
*Forro PVC
*Pisos Duraor
*Corrimão de escada
*Esquadrias em alumínio
*Box, Fechamento para pias
*Lavatórios

9 8859-9502

3558-4159

Rua Jatobá - 
Loja 97 - Rosário - Mariana

ENTREGA DAS CESTAS BÁSICAS PARA OS ALUNOS QUE ESTÃO
MATRICULADOS NA REDE MUNICIPAL COMEÇAM HOJE NO

BAIRRO CABANAS
Escolas do Bairro Cabanas serão as primeiras no município.

  Começa hoje, 16 de abril, as entregas das cestas 
básicas aos grupos de familiares dos alunos que estão 
matriculados na rede municipal de ensino. As cestas 
serão entregues nas escolas em que as crianças estão 
matriculadas, e o responsável da escola ligará e 
agendará as entregas. As primeiras escolas a receberem 
as cestas serão do bairro Cabanas. São elas: Escola 
Municipal Monsenhor José Cota, Escola Municipal 
Dom Oscar, Creche Tia Elza e Creche Santa Rita de 
Cássia.
  Atendendo às medidas da Secretaria de Saúde para 
evitar a propagação do novo coronavírus, adote o 
espaçamento de 1,5m de distância nos locais de 
distribuições, e leve uma caneta para assinar a lista de 
entrega da cesta básica.
Serão entregues 6 mil cestas, contendo 21 itens, com 
diversos produtos alimentícios e de higiene pessoal. Os 
mantimentos serão distribuídos diretamente nas 
escolas, em uma ação coordenada entre as Secretarias 
de Desenvolvimento Social e Educação.
  As remessas serão entregues por ordem alfabética, 
conforme o plano de distribuição afixado no portão de 
saída da escola. Para a retirada é necessário comparecer 
no horário agendado, portando documento com foto e 
CPF do responsável pelo estudante, e apresentar a 
certidão de nascimento ou carteira de identidade do 
aluno.
Caso o responsável pelo aluno seja do grupo de risco, 
outra pessoa pode fazer a retirada. Será necessário 
apresentar o documento com foto de quem fará a 
retirada e levar também os documentos necessários do 
estudante e do responsável legal.
  Caso a família veja que não há necessidade do 
recebimento da cesta, procure a direção da Escola onde 
o aluno estuda, para fazer uma declaração de próprio 
punho. Assim, a cesta será repassada para outra família, 
de acordo com a necessidade de cada núcleo familiar, 
uma vez que há famílias que possuem mais de um 
aluno na rede municipal.

Foto: Carol Pessoa

16/04/2020 a 23/04/2020 
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Eletrônica

Endereço: Avenida Manoel Leandro Correia - 220 - Centro
Telefone:(31) 35582072

Qualidade nos serviços

prestados! Pontualidade no prazo! 

/magmotos_mariana

/magmotosmariana

magmotosmariana
@hotmail.com

Bisk8 - (31) 9 8788-1829
Juninho - (31) 9 8914-4010

AVENIDA NOSSA SENHORA 
DO CARMO - 440 - MARIANA

Telefone: (31) 3558-1495
E-mail: arantesgoncalves@yahoo.com.br
Endereço: Rua Diamantina, 376 - Cabanas - Mariana

Móveis, brinquedos e muito mais!!! 
Qualidade e preço justo!

Faça uma visita e confira!

GONÇALVES CENTER

REESTRUTURAÇÃO NA FUNED AUMENTA DE 200 PARA 700 
MÉDIA DE EXAMES LABORATORIAIS PARA COVID-19

Fundação e laboratórios parceiros colocam em dia análises pendentes e aceleram prazo para 

resultados.
análises trabalharam em regime de plantão para 
realização dos exames colocando a rotina em dia”, 
afirma.  
  Ainda segundo a diretora do Lacen-MG, a Funed 
está coordenando a realização dos exames nos 
laboratórios habilitados como parceiros. “Além da 
Funed, a UFMG também analisou neste feriado 
cerca de 500 amostras e a Fundação Hemominas 
fez outros 700 exames”, conta. A Funed habilitou 
ainda o Laboratório Federal de Defesa Agrícola do 
Ministério da Agricultura Pecuária e Abastecimento 
(Mapa) e a Fiocruz Minas Gerais, além de outras 15 
instituições colaboradoras, entre públicas e privadas, 
para onde foram descentralizadas as análises.
  Marluce Oliveira estima que a Funed tem 
capacidade de chegar a uma média de mil exames 
por dia. Para ela, com a organização de toda a rede, 
Minas Gerais estará bem mais preparada para 
atender ao diagnóstico laboratorial que demanda 
uma pandemia como a de Covid-19, realizando até 
2 mil exames diariamente. “A Funed e a SES-MG 
se mantêm na condução da composição da rede de 
laboratórios. O objetivo é liberar todos os 
resultados no prazo de 48 horas para o 
atendimento dos pacientes do SUS em Minas 
Gerais”, finaliza.

Marluce Oliveira. “Em uma pandemia, uma 
reestruturação não gera resultados imediatos. Nas 
últimas duas semanas, conseguimos mais que 
triplicar a nossa produtividade. Durante todo o 
feriado, os servidores envolvidos diretamente nas 

  As mudanças começaram em março, assim que a 
instituição realizou os primeiros exames em Minas 
Gerais, e passaram a surtir efeitos em abril, como 
explica a diretora do Laboratório Central de Saúde 
Pública de Minas Gerais (Lacen-MG) da Funed, 

   A Fundação Ezequiel Dias (Funed), laboratório 
público referência em Minas Gerais para realização 
de análises laboratoriais da Covid-19, colocou em 
dia as análises pendentes na segunda-feira 13. Ao 
todo, 95% das amostras já tiveram o resultado 
concluído. A partir de agora, os materiais que derem 
entrada na instituição terão os resultados liberados 
em até três dias e os casos prioritários serão 
entregues em dois dias. 
  De acordo com a Secretaria Estadual de Saúde de 
Minas Gerais (SES-MG), são considerados 
prioritários para a realização das análises os casos 
graves em unidades e centros de terapias intensivas, 
amostras de profissionais de Saúde, da população 
privada de liberdade, além dos óbitos em 
investigação.
 Para conseguir atender a demanda reprimida, a 
Funed ampliou a média diária de 200 exames 
laboratoriais para o diagnóstico da Covid-19 para 
700. A fila de exames pendentes foi reduzida com 
aumento da produtividade interna; remanejamento 
de  recursos  humanos,  equipamentos  e 
infraestrutura; habilitação de novos laboratórios 
parceiros e implantação do novo protocolo do 
Ministério da Saúde para a realização do 
diagnóstico da doença.

Foto: Divulgação / Funed
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Armazem
das

Especiarias

*Pimentas e Conservas
*Azeites, Especiarias e 
Temperos
*Café, Açúcar Mascavo e 
Fubá
*Mel, Geléias e Doces
*Castanhas e Frutas 
Secas
*Queijos e Defumados
*Cachaças Tradicionais

Um Cantin 
piquininim 

cheiim de tudo que 
um bom

 mineirim pode gostar!

Av. Getúlio Vargas, 61 A - Centro - Mariana

Endereço: Rua Angelim - 12 - Rosário - Mariana 

Oficinas diferenciadas:

*Master Chenho
*Alimentação Saudável
*Sentidos do meu corpinho
*Hora do conto
*Pintando o sete
*Mãe Natureza 

Aulas de inglês, artes e música

Aulas extracurriculares

*Ballet, Taekwondo e kung fu www.transcotta.com.br
☎ Ouro Preto - (31) 3551-2385
☎Mariana – (31) 3557-1810

Cirugiã-Dentista - Clínica Geral
Especialista em Periodontia, Saúde Pública e 
Implantodontia
Mestre em Periodontia, Clínicas Odontológicas PUCMG

Tv.Salomão Ibrahin, 74 - A - Centro - Mariana/MG
Telefone: (31)3557-1753 - E-mail: teman@superig.com.br Endereço: Rua Helvio Moreira De Morais, 15 - Vila do Carmo / (31) 3558-5129

CARLOS
V e í c u l o s

MARIANA PRODUZIRÁ 20 MIL MÁSCARAS PARA PREVENÇÃO E 
COMBATE AO NOVO CORONAVÍRUS

Serão investidos R$ 30 mil reais para a confecção das máscaras.

nariz ao espirrar ou tossir com o antebraço e 
evite aglomerações e compartilhamento de 
objetos pessoais.

    Para além das máscaras, a Secretaria de 
Saúde do município aconselha também que as 
mãos sejam lavadas com água e sabão ou 
desinfetadas com álcool em gel; cubra boca e 

Estamos tomando todos os cuidados possíveis 
para garantir a saúde do maior número de 
pessoas”, explica o secretário.
Cuidados essenciais

   O acessório indicado como barreira física de 
prevenção à transmissão do novo coronavírus 
será distribuído aos servidores do município a 
partir da próxima segunda-feira (20).  A 
produção, que é administrada pela Secretaria de 
Desenvolvimento Social e Cidadania, contará 
com 19 beneficiárias da equipe de Corte e 
Costura, do programa de Inclusão Produtiva da 
Mulher - Renda Mínima. No total, serão 
investidos R$ 30 mil dos cofres públicos de 
Mariana na confecção das máscaras.
  O secretário da pasta de Desenvolvimento 
Social e Cidadania, Erivelton Vasconcelos, 
comenta que a produção é uma ação de 
prevenção à transmissão do coronavírus, mas 
também de preocupação e cuidado com os 
servidores municipais.
 “Essa é uma ação que o município pensou para 
proporcionar mais segurança aos nossos 
servidores. 
Além de ofertar a máscara, garantimos também 
renda às profissionais que estão trabalhando na 
produção dos acessórios”, destaca o secretário.
  Erivelton também ressalta os cuidados com os 
profissionais que estão trabalhando na produção 
das máscaras: “As 19 profissionais são levadas 
e buscadas de suas casas à sede, usam máscara 
e álcool em gel para desinfetar as mãos. Foto: Ilustrativa / Divulgação 

16/04/2020 a 23/04/2020 
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Adriana
NOIVAS

Avenida Manoel Leandro Correia - 320 - Centro - Mariana - MG

Alugamos:

*Vestidos de Noivas

*Festas e Damas

*Ternos e Pajens

(31) 9 8466-4877 / (31) 9 8857-2879Rodovia dos Incondentes, 15

Mariana - Minas Gerais
(31) 3558-2403 / 986011543

Você imagina, a gente

realiza

ClosetCloset

SalaSala Dividimos

em
12 x

Todos cartões

Qualidade e preço 

justo!!!

WS
Energia Elétrica Solar

Venda, Projeto e Instalação de Equipamentos Solares! Atendimento em Várias Regiões. 
31 9 8632-8305 / 31 99961-0878 / 31 99937-8305

TENHA UMA ECONOMIA DE ATÉ 95%
NA CONTA DE ENERGIA ELÉTRICA

TENHA UMA ECONOMIA DE ATÉ 95%
NA CONTA DE ENERGIA ELÉTRICA

Aproveite as vantagens de adquirir um equipamento
de sistema solar: 
- Manutenção Mínima
- Gerar sua Própria energia
- Respeito ao meio ambiente
- Energia Solar é renovável
- Ótimo investimento com um alto retorno

 Mercearia Bom PreçoMercearia Bom Preço

Endereço: Rua Bom Jesus, 618 / Telefone:(31) 3557-1088

 

Atendimento eficiente

Preço justo

Produtos de qualidade

ASSEMBLEIA ORIENTA MUNICÍPIOS SOBRE DECRETOS DE 
CALAMIDADE

Situação emergencial precisa ser ratificada pela ALMG para a concessão de maior autonomia financeira às prefeituras.

benefícios devem encaminhar a solicitação à 
Secretaria-Geral da Mesa da Assembleia (no 
endereço eletrônico:
 recebimento.sgm@almg.gov.br), por meio de 
ofício acompanhado do decreto correspondente, 
ambos em formato editável (.doc ou .odt), a fim de 
viabilizar sua publicação no Diário do Legislativo.
 Para embasar a análise da Assembleia, devem 
constar no ofício os fatos ocorridos no município 
que motivaram a decretação da situação de 
calamidade local e que justificariam a necessidade 
de suspensão dos prazos e de exigências da LRF. A 
Assembleia pode solicitar esclarecimentos 
adicionais e documentos comprobatórios.

  Quaisquer dúvidas devem ser encaminhadas ao 
Centro de Apoio às Câmaras (Ceac), órgão da 
Assembleia que promove a troca de experiências 
entre as casas legislativas, pelo e-mail:
 ceac@almg.gov.br ou pelo Portal da ALMG.

   Em decorrência da pandemia causada pelo 
coronavírus, as prefeituras podem decretar estado 
de calamidade pública para estabelecer medidas 
emergenciais,  como a determinação de 
quarentena, o fechamento de rodovias, a 
instituição de barreiras sanitárias e a contratação de 
pessoal.
  No entanto, para que os municípios sejam 
liberados de restrições impostas pela Lei de 
Responsabilidade Fiscal (LRF), se faz necessário o 
reconhecimento desses decretos pela Assembleia 
Legislativa de Minas Gerais (ALMG), por meio 
de projetos de resolução que devem ser aprovados 
pelo Plenário.
  Esse reconhecimento amplia a autonomia 
financeira e administrativa das prefeituras, com a 
suspensão de prazos e limites fixados pela LRF 
referentes à despesa com pessoal e à dívida 
pública.
  Os municípios que pretendam usufruir desses 

Foto: Divulgação / ALMG
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Endereço: R. Sen. Bawden, 134 - Centro, Mariana - MG
Telefone: (31) 3557-1470

Avenida Manoel Leandro Corrêa - 450 - 
Barro Preto  / Telefone: (31) 3557-4271

Pão fresquinho e 

muitas delícias 

todos os dias!

Arantes Móveis 

Rua Santana, 391 - Centro - Mariana - MG /                (31) 3557-3733

Arantes Móveis 

Qualidade

Preço Justo

Atendimento impecável

COM O INTUITO DE  DE TODOS, A PAPELARIAPRESERVAR A SAÚDE
AQUARELA ENCONTRA-SE FECHADA! 

A LUTA É DE TODOS NÓS...
FIQUE EM CASA!

Estamos á disposição para qualquer dúvida!

Papelaria_AquarelaPL
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M.E GESSO
Mude seu ambiente

Entre em contato e faça seu orçamento!

Contatos: Mário - 9 9666-5997 / Elias - 9 8606-9297

ATUAÇÃO DOS PREFEITOS É MOTIVO DE POLÊMICA ENTRE 
DEPUTADOS

Parlamentares se dividem entre elogios e críticas às medidas adotadas pelos municípios em 

decorrência da pandemia.

públicas. A importância do projeto foi 
destacada pelos deputados Fernando Pacheco 
(PV) e Celise Laviola (MDB), entre outros. 
“Temos alunos que vão para a escola para se 
alimentar”, afirmou essa deputada.
O deputado Douglas Melo (MDB) defendeu 
que o município de Sete Lagoas (Região 
Central) receba recursos de uma negociação do 
governo com a empresa Vale, relativos à 
indenização pela tragédia do rompimento de 
barragem de rejeitos da mineradora. “Que isso 
seja usado no término do hospital regional e em 
seu funcionamento”, disse.
O deputado Dalmo Ribeiro Silva (PSDB) 
elogiou as linhas de crédito criadas pelo Banco 
de Desenvolvimento de Minas Gerais (BDMG) 
para empreendedores afetados pela pandemia. 
Já o deputado Alencar da Silveira Jr. (PDT) 
criticou os bancos privados por não facilitarem 
o crédito nesse momento.
 Por fim, o deputado Bosco (Avante) destacou 
que a aprovação, pela Assembleia, de medida 
que permite o remanejamento de emendas 
parlamentares em favor da saúde pública já está 
resultando em recursos adicionais para o setor.

defenderam as atitudes dos gestores municipais 
a deputada Rosângela Reis (Pode) e os 
deputados Betão e Doutor Jean Freire, ambos 
do PT.
Extensão da gratificação da saúde é defendida
 Durante os pronunciamentos em Plenário, 
muitos parlamentares também cobraram que o 
governo amplie a concessão da Gratificação 
Temporária de Emergência em Saúde Pública 
(Gtesp), que foi destinada aos médicos do 
Estado por meio do Decreto 47.914, de 2020.
 Os deputados Coronel Henrique (PSL), Raul 
Belém (PSC), Doutor Jean Freire e Doutor 
Paulo (Patri) defenderam a alteração do decreto 
para que a gratificação seja estendida a todos 
que atuam na linha de frente contra a pandemia. 
A deputada Ana Paula Siqueira (Rede) sugeriu 
que também os servidores que atuam na 
assistência social tenham direitos ao benefício.
  Também foi aprovado nesta terça-feira o 
Projeto de Lei (PL) 1.726/20, do governador, 
que amplia o orçamento do Estado para 
viabilizar o pagamento de benefício às famílias 
de estudantes que ficaram sem a merenda 
escolar, após o fechamento das escolas 

isso, submeter as pessoas mais pobres ao 
contágio massificado”, concluiu.
 A deputada Leninha (PT) disse que os prefeitos 
sabem avaliar a capacidade instalada de saúde 
em sua região e, por isso, devem ter autoridade 
para adotar medidas necessárias. Também 

    O principal motivo de divergência entre os     
parlamentares, no entanto, foi com relação às 
diferentes medidas adotadas pelos prefeitos em 
decorrência da pandemia. “A epidemia tem sido 
usada como pano de fundo para prefeitos se 
tornarem verdadeiros ditadores, prendendo 
gente na rua”, afirmou o deputado Bruno 
Engler (PRTB).
 Na mesma linha, o deputado Sargento 
Rodrigues (PTB) afirmou que muitos prefeitos 
estão extrapolando suas competências ao 
proibirem pessoas de se locomoverem, 
inclus ive  barrando ônibus  de  outros 
municípios.
 O deputado João Leite (PSDB) advertiu sobre 
exageros nas medidas de isolamento social em 
cidades pouco atingidas pela pandemia. Já o 
deputado Arlen Santiago (PTB) avisou sobre o 
perigo de prefeitos usarem repasses financeiros 
dest inados aos hospi ta is  para  outras 
finalidades.
 Em contrapartida, o deputado André Quintão 
(PT) defendeu a ação dos prefeitos. “É melhor 
pecar pelo excesso”, disse ele. “O Estado 
brasileiro tem que atenuar o impacto do 
isolamento na economia, mas não pode, para 

Foto: Divulgação / ALMG
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31 99665-0926

-

 #SePuder #FiqueEmCasa

Mariana - Minas Gerais
Cobertura - Jornal Panfletu’s Panetu’s

Jornal

Fotos: Carol Pessoa
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Leticia Aguilar@leticiafaguilar_ /Panetu’s

Fique atento!!!

Em meio ao avanço dos casos do novo coronavírus, classificado pela 
Organização Mundial de Saúde (OMS) como uma pandemia, diversos países 

adotaram medidas extremas para lidar com a situação, entre elas o 
cancelamento de eventos, aulas em escolas e universidades e a orientação para 

que as pessoas evitem aglomerações ou até mesmo proximidade entre si.
Então pessoal, fiquem em casa até tudo isso passar, vamos evitar

problemas futuros.

facebook.com/JornalPanetus

Sociais da Leticia Aguilar
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Dra. Raquel Lima e seu lindo lho Murilo fazendo uma sele!Aniversariante especial de abril, Mara Miranda! Felicidades!

Presença vip de nossa querida Marisa Marchetti em nossa
coluna social!

Gleiser Boroni é Pré-Candidato ao cargo máximo do Executivo
em Ouro Preto! Desejamos sucesso nessa caminhada!

Feliz aniversário Wener Alvim, desejamos que seja mais um
ano abençoado em sua vida! Sucesso!

Esse mês de abril é cheio de aniversariantes especiais!
Feliz aniversário querido Gisley, te desejamos todo sucesso!

Mais uma linda
aniversariante do

mês de Abril!
Maíra, que Deus

continue te 
abençoando e 

iluminando seus
caminhos e sua

vida!
Parabéns!

Dr. Rodrigo Miranda apagou as velinhas no dia 15/04!
Paz, sucesso, amor e muita saúde! Parabéns!


